

Ce n'est pas en vain qu'on vous a préparé depuis si longtemps. Ce n'est pas en vain que vous avez passé plusieurs jours en retraite, séparés de vos autres compagnons.

Vos péchés, vous en avez fait l'aveu au prêtre et vous avez reçu de lui la sainte absolution. Vous avez scruté tous les secrets de votre conscience. Vos fautes les plus cachées, vous les avez dévoilées au confident de votre âme et elles ont été lavées.

Oh ! approchez sans crainte du banquet divin.

Venez avec confiance vous nourrir de Jésus-Christ, vous engraisser de lui.

* * *

L'Eucharistie est une nourriture. Elle agit sur l'âme tout comme les aliments que nous prenons agissent sur le corps.

Ces aliments ont double mission ; réparer les forces perdues et nous en donner de nouvelles.

N'est-il pas vrai que si nous ne nourrissons pas notre corps ; nous nous affaiblirons et mourrons ; ou que si nous ne le nourrissons qu'à demi, nous ne pourrions le développer ?

Ainsi en est-il de notre âme.

Notre âme a besoin de ne pas défaillir, c'est-à-dire d'éviter le péché ; elle a besoin en outre de se fortifier dans la pratique des vertus chrétiennes.

Le péché : voilà votre grand ennemi. Oh ! comme vous devez le détester !

Le démon, ce lion rugissant qui cherche à vous dévorer, le démon vous a peut-être laissés tranquilles jusqu'à maintenant. Dieu n'a pas voulu que vous subissiez ces embûches. Votre ange gardien vous a protégés contre ses tentations. Mais à l'avenir, à mesure que vous avancerez en âge, il vous faudra combattre. Car le ciel souffre violence et il n'y a que les violents qui l'emportent.